

Blieskastel

## Seite mit neuen Diensten

**[16.02.2016] Die Stadt Blieskastel hat einen neuen Internet-Auftritt. Neben vielen neuen Funktionen bietet die Seite jetzt auch ein Ratsinformationssystem (RIS).**

Sie ist modern und bürgernah – die neue Internet-Seite der Stadt Blieskastel. Ob mit dem PC, dem Tablet oder dem Smartphone, nach dem Relaunch können Besucher gleichermaßen optimal auf den Online-Auftritt zugreifen. Außerdem verfügt er über viele neue Funktionen und ein zeitgemäßes Design. „Die neue Seite war Bestandteil unseres Koalitionsvertrages. CDU und Grüne haben das Projekt in den Haushalt eingebracht und für die nötigen Gelder gesorgt“, erklären die Fraktionschefs Holger Schmitt und Lukas Paltz. Kernstück der neuen Seite ist das Ratsinformationssystem (RIS). Es ermöglicht nach Angaben der Partei Bündnis 90/Die Grünen in Blieskastel, den Bürgern den Zugriff auf Unterlagen und Protokolle von Stadtratssitzungen und schafft damit Transparenz für die Bürger. „Wir stehen für einen transparenten und offenen Dialog. Die neue Plattform leistet dazu einen wichtigen Beitrag“, kommentieren Schmitt und Paltz. Darüber hinaus bietet die Seite zahlreiche neue Online-Dienstleistungen, zum Beispiel die Bestellung von Urkunden des Standesamts, eine Online-Recherche beim Fundbüro, eine verbesserte Was-erledige-ich-wo-Funktion oder die Bestellung von Informationsbroschüren.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Blieskastel, RIS, Partei Bündnis 90/Die Grünen, CDU